

BERITA TERBARU

Pentas Seni Peringati HUT Kemerdekaan RI Ke 78 Dukuh Karangtal Desa Gunting Wonosari Klaten

Budyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 28, 2023 - 10:40



Pentas Seni Peringati HUT Kemerdekaan RI Ke 78 Dukuh Karangtal Desa Gunting Wonosari Klaten

KLATEN – Hari kemerdekaan Bangsa Indonesia dirayakan setiap tahun pada tanggal 17 Agustus. Untuk memeriahkan hari kemerdekaan, Perayaan kemerdekaan perlu dilakukan karena 17 Agustus adalah hari bersejarah bagi

bangsa Indonesia dan juga untuk mengenang jasa para Pahlawan bangsa.

Yang paling identik dirayakan saat hari kemerdekaan adalah upacara kemerdekaan dan perlombaan. Selain lomba 17-an, biasanya peringatan hari ulang tahun (HUT) kemerdekaan Republik Indonesia (RI) akan dimeriahkan dengan pentas seni.

Pada umumnya, terdapat berbagai penampilan dalam pentas seni, seperti: seni musik, seni tari, pembacaan puisi, pertunjukkan musikal, pertunjukkan teater, dan lain-lain.

Pentas seni sendiri memberikan kesempatan bagi anak untuk mengekspresikan diri secara kreatif. Anak-anak dapat menunjukkan bakat, keterampilan, dan perasaan mereka melalui seni.

Adanya kegiatan pentas seni diwilayah binaan, Kopda Suherman Babinsa Desa Gunting Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) menghadiri Pentas Seni dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 78 Tahun 2023 di Dukuh Karangtal RT 05 RW 02 Desa Gunting kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (27/8/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kades Desa Gunting Triyanto, Babinsa Desa Gunting Kopda Suherman, Bhabinkamtibmas Desa Gunting Aipda Danur, Perangkat Desa Gunting, Ketua RT 05 Dk Karangtal Harno, Ketua Karang taruna Dk. Karangtal Nanda.

Saat ditemui, Kopda Suherman Babinsa Desa Gunting menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bertujuan memeriahkan dalam Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 78 Th 2023 sekaligus menjalin tali silaturahmi dengan warga diwilayah binaan.

“Sebagai penerus dan penerus kemerdekaan harus tetap semangat tanpa menyerah dan bekerja keras untuk mengisi kemerdekaan dan pentas seni ini adalah bentuk nasionalisme warga dalam mengisi, memeriahkan kemerdekaan yang telah dilakukan oleh para pejuang kemerdekaan,” ungkap Kopda Suherman

“Melalui pentas ini juga dalam hadirnya berharap sinergitas antara TNI, Polri dengan rakyat komunikasinya menjadi lebih terjalin sehingga silaturahmi dengan masyarakatnya bisa semakin erat,” tambahnya.

Dilain sisi, Nanda selaku ketua panitia juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah hadir dan mengamankan kegiatan memperingati HUT RI ke 78 Tahun 2023 di Dk Karangtal Desa Gunting Kecamatan Wonosari

“Dengan rasa syukur, kegiatan pentas seni berlangsung aman dan tertib,” pungkas Nanda. (Red)